
  

間となりました。

また、お土産交換

会などをして、各

地のお土産で盛り

上がりました。

屋形船を降りた

後は、浅草の浅草

寺でお参りをして

解 散 と な り ま し

た。

今回の同窓会が

とても楽しかった

とのこともあり、

来年も集まろうということで、来年は広島で開催するこ

とに決まりました。今回参加できなかった、野口さん、

天野さん、右近さんお待ちしております。来年こそはＣ

班全員で集まり、一緒に広島のカキを食べましょう。

写真は、研修当時の食堂での乾杯写真と、お台場に停

泊した時に屋形船の屋上からスカイツリーを背景に撮っ

た写真になります。

青森県黒石市　工藤　英樹

市町村アカデミー研修「行政と教育の連携による地域

づくり」第28期第１組Ｃ班の同窓会（クラス会）を開

催しました。

同窓会開催については、以前からみんなで集まれたら

という話がグループラインで話題になっていましたが、

なかなか開催するタイミングが難しい状況でした。しか

し、この度コロナ禍が落ち着いたことを理由に、みんな

が一番集まりやすい場所として、東京で開催することに

なりました。約10年ぶりの再会になります。参加者

は、藤原さん（島根県大田市）、谷川さん（広島県海田

町）、吉田さん（千葉県館山市）、越後谷さん（青森県つ

がる市）と私の５名です。

当日は東京スカイツリーで待ち合せをしました。久々

の再会を楽しみながら、みんなでスカイツリーの展望台

まで登りましたが、さすが東京スカイツリー、人で混雑

しており、メインの屋形船の時間を気にしながら急いで

見学し、浅草まで急いで歩いて移動しました。

屋形船では、すぐに乾杯し宴会が始まりました。話題

は当時の研修会での思い出話です。とくにＣ班のチーム

ワークが良く、研修会終了後のグループ課題がとてもス

ムーズに進み、他の班が羨むくらいよく、一番乗りで乾

杯したことなど、楽しかった思い出を語り合い楽しい時

「同窓会だより」に投稿してみませんか？
研修で築いた仲間との交流を研修修了後も続けていますか。
久しぶりに仲間と再会して“絆”を確認してみませんか。
クラス全員でも、グループでも構いません。同窓会を開催されましたら、交流の様子をぜひお知らせください！

－作成要領－
原稿：700～ 800字程度（wordなどのデータでご提供ください） 
写真：１枚（データでご提供ください）

投稿をお考えの方は、調査研究部アカデミア担当までお気軽にお電話ください。（☎043-276-3127）
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